

Le 8 juin 2025

Chères Présidentes, chers Présidents, chers membres du CIO, chers toutes et tous, *chers amis,*

L'élection à la présidence du CNOSF a pris hier une tournure inattendue avec le retrait de la candidature de Didier Seminet. Je regrette cette décision qui lui appartient et que je n'ai pas à commenter en tant que telle, mais qui retire aux électeurs la possibilité d'un choix. Et ma carrière sportive m'a habituée à aimer jouer les matchs jusqu'à leur terme ultime.

La détermination et l'énergie que nous avons, avec Cédric Gosse et toute notre équipe, déployées depuis le début de cette campagne, s'en trouvent encore renforcées, dans la mesure où dorénavant nous portons la responsabilité de préparer l'avenir ensemble, avec tous les acteurs du sport français.

Ensemble, toutes et tous, nous allons construire **un CNOSF fort, utile et moderne** au service de ses membres, pour les 17 millions de personnes titulaires d'une licence sportive et pour toutes les fédérations qui les représentent et les soutiennent au quotidien, tout au long de l'année, à travers tous les territoires.

Notre programme de campagne est particulièrement solide. Nous l'avons bâti **en collaboration** avec de nombreuses fédérations, et il est très largement salué depuis sa publication officielle. Il sera **le socle** de nos actions pour les quatre années à venir, qui seront cruciales pour le sport français.

La méthode que nous avons employée, fondée sur **l'écoute, le travail et l'animation d'un collectif engagé au service d'un unique objectif, le bien du sport français**, vient de prouver sa pertinence et sa force irrésistible.

Merci, **immense merci** à celles et ceux, extrêmement nombreuses et nombreux ces dernières semaines, et plus encore ces derniers jours depuis le Grand Oral, qui m'ont exprimé **leur soutien et leur confiance**. Merci aussi à **l'équipe concurrente** d'avoir été l'aiguillon nous forçant à être meilleurs au service du sport français.

L'élection à la présidence du CNOSF le 19 juin prochain reste **un rendez-vous démocratique majeur** pour le mouvement sportif. Je reste donc totalement mobilisée en prévision de ce moment très important, tout en mesurant **l'honneur et la responsabilité** qui m'incombent, maintenant et pour l'avenir.

Il est essentiel que nos fédérations, nos membres associés et toutes celles et ceux qui composent le collège électoral restent **pleinement engagés** en vue de ce scrutin, qui a besoin **d'une expression démocratique forte** permettant à l'institution de peser demain de manière elle-même **forte, et unitaire**. Je serai heureuse de vous retrouver toutes et tous lors de notre assemblée générale électorale. J'adresse aussi toutes mes pensées aux personnes candidates à l'élection des membres du **conseil d'administration**, le 19 juin, **un conseil qui sera essentiel pour conduire notre projet à la réussite au cours de cette olympiade**.

Je vais continuer, ces prochains jours, à aller à la rencontre de celles et ceux qui souhaitent contribuer à cette nouvelle étape pour le sport français, quelle que soit leur sensibilité, **pour les associer** à notre dynamique, à cette dynamique qui me porte et m'inspire et que je souhaite **la plus fédératrice possible**.

Notre **prochain atelier participatif** aura lieu comme prévu ce mardi 10 juin au siège de la Fédération Française de Tennis de Table, avec possibilité d'y participer en visio, afin de poursuivre les échanges, de continuer à enrichir notre réflexion et d'affiner **notre feuille de route commune**.

Ma volonté est de **rassembler le plus largement possible** toutes celles et ceux qui agissent chaque jour pour le sport, ses valeurs et celles de l'olympisme, et qui sont **les forces vives** de l'édifice du sport français représenté par le CNOSF. Nos clubs, nos bénévoles, nos athlètes, nos pratiquants, nos fédérations et nos territoires, ainsi que les équipes du CNOSF, méritent que l'institution porte une action ambitieuse et déterminée, tant pour **défendre la place et les intérêts du sport aujourd'hui** que pour **préparer celui de demain**, tout en étant au rendez-vous des **grandes échéances sportives** qui se dessinent pour notre pays.

Bien à vous toutes et tous,

AMÉLIE OUDÉA-CASTERA, Candidate à la présidence du CNOSF

POUR UN CNOSF FORT, UTILE ET
MODERNE

